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半世紀近く前のことで全く記憶が無いです､ごめんなさい。
キャンディーズ､ピンク·レディー､山口百恵等々昭和アイドル
全盛時だったと思います。個人的には柳ジョージが好きで
聴いていました。

２
高校は黒歴史しか無いし…。 
中学の卒業式の後､クラスの多くの人が三条市の本成寺に
集まって日が暮れるまで遊んで帰った記憶が…。明日から
皆バラバラになる寂しさもあったのかも知れませんが男女
混合で｢缶蹴り｣や｢鬼ごっこ｣していましたね。でも翌日も
集まってボウリング場へ行ったりしていました。昔々の話です。

1 合唱曲　「大地讃頌」
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２

この曲は中学校の卒業合唱で歌いました。練習のときは泣か
なかったのですが､当日は友人と離ればなれになる寂しさで
ポロポロ泣きながら歌っていました。卒業式が終わった後の
クラスで過ごす最後の時間には､クラス写真入りのプリント
が配られ､みんなでメッセージを書き合いました。充実した
学校生活を送ることができ､とても良い思い出になりました。

1 ケツメイシ　「さくら」
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２

レミオロメン　｢3月9日｣

なぜこの曲なのかというと､中学の卒業式で自分が卒業生
だったときに卒業生全員でこの曲を歌ったからです。この
曲の練習のときは､卒業生全員がまじめに取り組んで練習
していたと思います。当日、曲を歌い退場するとき､泣き
ながら退場する人もいました。
思い返してみると､中々いい学生生活を送っていたな～と
思いました。
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２

コブクロ　「桜」

正直あまり記憶がないのですが､高校のときだったかと
思います。退場BGMで流れていたかと思いますが､式典
よりも､その後卒業アルバムに寄せ書きをするのが小·中学
と恒例でした。今の若い人たちも一緒ですよ··ね！？（ˆˆゞ
時代を感じたら怖いのでこの辺で。

春は出会いと別れの季節です。
皆さんは卒業式にどのような思い出がありますか？
今回はSK社員の思い出の卒業ソングと卒業式の

エピソードをご紹介します！

SK社員の
思い出の卒業ソングは何ですか？質問1
卒業式でのエピソードを教えてください。質問２

1 FUNKY MONKEY BABYS　「ありがとう」

２

私が中学生の頃流行っていた曲だと思います。特に卒業式
に思い出はありませんが､この曲を聴くと必ず中学校にあ
った桜の風景を思い出します。（歌詞に有るせい？）もう
一つ､卒業ソング？ではありませんが､当時良く聴いていた
Oasis（オアシス）というバンドの「Acquiesce」という曲も
聴くたびになぜか中学校の卒業式を思い出します。

私の中学校では当時､合唱コンクールの3年生の課題曲が
代々この曲でした。
合唱コンクールではクラスごとの合唱ですが､卒業式には
3年生全員で合唱するのが慣わしで､自分達の卒業での
思い出というよりは､先輩方の卒業を寂しく感じて聴いて
いたことが思い出されました。

２
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「霜渡り」ってご存知ですか？真冬の晴れた日の朝、キーンと空気が
冷え込んで、降り積もった雪がガチガチに凍り、雪上を沈まずに歩く
ことです。田舎町で育った私は、家の周りがほとんど畑だったので、
真冬の晴れた日の登校はいつもこれをしていました。調子に乗って
走り回ると、ズボっと長靴ごと埋まってしまい、兄に助けてもらうことも
しばしば。太陽を反射して眩しいほどの真っ白な雪景色も最高です！今

ボクは燕三条を知り尽くした王様、
「つばさんキング」！

燕三条地域の素晴らしい名産品を紹介していくよ！

ボクは燕三条を知り尽くした王様、
「つばさんキング」！

燕三条地域の素晴らしい名産品を紹介していくよ！

今回は、日本ゴルフメーカーの雄「遠藤製作所｣
の｢EPON ゴルフクラブ｣を紹介するよ！
遠藤製作所は｢EPON｣という自社ブランドを
製造する傍ら、旧来から様々なゴルフクラブ
メーカーのOEM先として有名な企業だ！
一時代を築いた名選手をはじめ今もなおその
技術力は高く評価されている！ぼくもEPONの
ドライバーとウェッジを所有していたことが
あるが、打感や顔がとても通好みで、打ってて
楽しくなるクラブだったよ！最近は本社の
ある燕市にフィッティングスタジオもできた
のでぜひ行ってみたいなぁ…。

今回のイチオシ品はこれだよ！今回のイチオシ品はこれだよ！

「「遠藤製作所
  　  自社ブランド EPON」

にに No  10

今回は
遠藤製作所の
ゴルフクラブを
紹介するよ！

EPON
AF-106 ドライバー 
AF-306 アイアン
(３/２６新発売モデル )

EPON
AF-106 ドライバー 
AF-306 アイアン
(３/２６新発売モデル )

　寒さの厳しい日が続きますが､皆様いかがお過ごしでしょうか。
　私は暖を求めてこたつから出ることができない毎日です。そんな寒さ対策に
役立つグッズといえば使い捨てカイロが定番かと思いますが､皆様は使用後どの
ようにされていますでしょうか。そのままゴミ箱へ…なんて方が多いかと思います｡
私もその一人です。今回はそんな使い捨てカイロの再利用方法をご紹介します！

　使い捨てカイロといえば中身が鉄粉のイメージですが､実際は鉄粉の他に活性炭
やバーミキュライト（人工用土）､水分も含まれているそうです。その中で今回活躍
するのが､”活性炭”と”バーミキュライト”です。活性炭には気体や液体に含まれてい
る物質を吸着する能力があり､消臭効果があります。一方､バーミキュライトには水
分を溜め込む性質により除湿効果があります。そのため、冬場に重宝するブーツや
長靴の中､湿気の溜まりやすい靴箱やクローゼットなどに入れておくと消臭＆除湿の
効果が期待できます。また､靴箱やクローゼットに入れる際は､カイロの中身を小
皿に移すと良いそうです。市販の消臭剤や除湿剤よりも効果が弱く持続時間も短
いですが､捨てるはずだったものを再利用するという観点からみると十分な活躍な
のではないでしょうか。

　使い終えたカイロにも様々な再利用方法がありますので､皆様ぜひお試しください。
私もこの冬早速試してみたいと思います♩

　それではまた次号でお会いしましょう！
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使い捨てカイロを再利用！
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